

ODOTTEMITA SQUARE



踊ってみた同好会、始動！
学園祭2023特別号

創刊

熊谷夢奈 / 遊桜 (@yz_9r)

表紙イラスト

三木晨示 / somwo

(@_Rl_SO_)

5. 今後の活動について

現在、コスプレイベント、ハロウィンイベント、クリスマスイベントの企画案が出ている。ハロウィンとクリスマスイベントは、やりたい曲の案がもう出ていたりする。

やってほしい曲を募集してみてもいいのでは？という意見もあった。

踊ってみた撮影（映像企画）もなんとなくだが意見としてある。漠然とだが、バンド企画（演奏してみた&踊ってみた）等やりたいことはたくさんある。

ぜひ、これからの活動に期待してほしい。

次の公演は体育祭の予定。現在企画&練習中。

学祭一日目と同じような形態になる予定。

数年前は観客も参加できらしいので、それも検討中。

先輩方はコスプレ参戦が確定しているそう。学祭で写真を撮り逃した人はチャンス。



目次 1 p

1. 初めに

2 p * 創刊にあたって

2. 特集 学祭レポート一日目

3 p * 裏話付きレポート一日目

3. 特集 学祭レポート二日目

4 p * 裏話付きレポート二日目

4. 学祭を終えて

5 p * 感想と来年の学祭について

5. 今後の活動について

6 p * 今後やりたい企画と体育祭

1.初めに

ついに本格始動した、踊ってみた同好会。去年時点で十人にも満たなかった部員は、学祭直前の募集で二十人となった。

そんな私たちの最初のステージは学園祭。参加を希望したのは十人。

しかし、学科も学年も違うメンバーが全員集まるのは困難を極めた。それでも私たちは時間を見つけ、それぞれができることをした。

最終的に全員が集まったのは、一日目の当日のリハーサル。

時間をかけられなかったことによる不安、踊れるという楽しさ、たくさんのお客さんを前にするという緊張。様々な想いを抱えたステージは、二日とも大盛況。一か月ほどで作り上げたとは思えない、そんな素晴らしい完成度だった。

学祭が終わって数週間たった今、次期部長候補とされている私は考えた。もっと同好会の活動を知ってほしい、興味を持ってほしい。それによって公演を見に来てくれる人、一緒に活動したい人を増やしたい。まだあまり知られていない存在である踊ってみた同好会を、誰もが知る同好会にしたい。

そんな想いで発刊するのが、このODOTTEMITA SQUAREだ。

4.学祭を終えて

とにかく楽しかったという感想が多かった印象。私としては久々に人前で踊ったので尚更楽しかった。違う学科の新しい仲間ができたこともうれしかった。これからも仲良くしていきたいと思った。

今回やってみて一番に思ったのは、学祭の企画を通すのと同時に部員募集するべきだったということ。途中加入があったため、曲がどんどん追加され、覚える負担が増えた。それにより出演を断念する人も現れてしまい、参加したくても出来ない部員がかなりいた。

来年は、学祭のみ在籍する部員で既に曲を決めておく、新加入した部員はその中からやりたい曲に参加するという形にするべきだと思った。

来年の学祭は、一日の公演数を増やせるなら増やしたいと思った。練習等で自分のブースに行けない、行かない人がいたので、同好会でブース作るというのもひとつの案だと思った。



3.学祭レポート二日目

早いことで最終日の二日目。一日目と違って二公演できるスケジュールに、みんな気合が入っていた。

しかし、踊ってみた同好会まだ運命に翻弄されることとなった。一日目よりも練習の時間は確保できたが、急遽公演場所が変更。大幅な変更ではなかったのが唯一の救いだった。

二日目の公演は先輩方のシフトと合わず、他メンバーが主体となった。昨日経験しているとはいえ、場を作ってくれていた先輩方がいないと不安が募るところだった。

だが、公演が始まると、少し慣れてきたのか昨日より緊張が和らいでいるメンバー。結果うまぴょいで大暴走。一日目とはまた違った雰囲気ですら二公演が終了した。

一回ごとのお客さんは少なかったが、合計すると一日目よりも少し多いように見えた。

お客さんの盛り上がりも最高で、大盛況で公演を終えることができた。

裏話

部長の参戦は勢い。そのせいでカオスと化した。
表紙にもなっているチラシのイラストは、メンバーが一日で作成したもの。本番二日前に来た先生の急な依頼を完璧にこなした彼は、同好会の救世主となった。
動画を見たい方は熊谷までご連絡ください。

二日目セットリスト

<一公演目>
ハレ晴レユカイ
突然ですがアイドル始めました
うまぴょい伝説
Daisuke
<二公演目>
Daisuke
Gimme×Gimme
アイドル
ハレ晴レユカイ

2.学祭レポート一日目

遂に来た本番一日目。当初は二公演の予定だったが、この日は特別講義の都合で一公演のみとなった。

それだけで済んだらよかったのだが、当日練習をしていたら追い出され、特別講義が押し、その影響でメンバーが本番五分前まで集合できず、機材トラブルで音源に不具合が発生というハプニングだらけ。運命に翻弄されるのが踊ってみた同好会なのか。

だが、特別講義の影響で人が集まり、想像以上のお客さんの多さに。驚きと不安を隠せないメンバーが大半の中、反対にハイになるダンス経験者組で分かれる舞台裏は、少し異様な空間だった気がした。

とうとう本番のステージ。顧問の先生の上手い煽りのおかげか、会場のボルテージは最高潮。

ステージに立つと、舞台裏の緊張している様子とは打って変わって、楽しむメンバーの姿が。観客席からたびたび起きる歓声には、震えるものがあった。

裏話

アイドルのオタ芸は、経験者だった部員がいたため企画された。なんともう片方は初挑戦。ポテンシャルの高さに震えた。
複数人がつけていたお面は、三年の先輩方の手作り。看板制作の際に作ったお面をいただいたもの。
コスプレが大人気。先輩方のクオリティの高さに驚いた。私は初コスなのでお察しくオリティ。

一日目セットリスト

ハレ晴レユカイ
アイドル
Gimme×Gimme
突然ですがアイドル始めました
うまぴょい伝説
Daisuke